

ABSTRAK

RIANTO GULTOM, NIM : 114522414058. “ Upaya Meningkatkan Hasil Belajar IPA dengan Menerapkan Metode Demonstrasi Pada Kelas IV SD Negeri 173514 Siantar Kecamatan Tarabintang Kabupaten Humbang Hasundutan Tahun Pelajaran 2015 / 2016 ”. Skripsi, Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan, 2015.

Masalah dalam penelitian ini adalah rendahnya minat belajar siswa pada mata pelajaran IPA. Adapun tujuan dari penelitian ini adalah untuk meningkatkan minat belajar siswa pada pelajaran IPA.

Penelitian ini adalah penelitian tindakan kelas (PTK) Subjek didalam penelitian ini adalah siswa kelas IV SD Negeri 173514 Siantar, yang terdiri dari siswa laki-laki 20 orang dan siswa perempuan 17 orang. Penelitian ini terdiri dari 2 siklus yaitu siklus I dan siklus II. Terdiri dari 4 tahap yaitu perencanaan, pelaksanaan, observasi dan refleksi. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini adalah menggunakan lembar observasi dengan instrumen lembar observasi dan lembar angket.

Dari hasil penelitian diperoleh peningkatan hasil belajar setelah dilaksanakan tindakan. Hasil penelitian pada saat pre tes, rata-rata yang diperoleh siswa sebanyak 54,10 % dari 37 orang siswa. Pada siklus I meningkat menjadi 57,56 % dan kembali meningkat pada siklus II 69,40 %. Sebelum diberikan tindakan pengetahuan awal tingkat ketuntasan yang dicapai siswa secara klasikal adalah sebesar 16,22 % (belum tuntas), setelah dilakukan tindakan pada siklus I diperoleh hasil belajar secara klasikal sebesar 55% yang diperoleh dari ketuntasan angket. Selanjutnya dari hasil tes siklus II sebagai bentuk perbaikan dari siklus I diperoleh tingkat ketuntasan belajar siswa secara klasikal sebesar 72.90 % yang berarti telah mencapai keberhasilan atau dengan kata lain siklus II siswa secara klasikal sudah mencapai ketuntasan belajar.

Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa penggunaan metode demonstrasi dalam pembelajaran IPA dapat meningkatkan minat hasil belajar siswa kelas IV SD Negeri 173514 Siantar T.P. 2015/2016. Pada pembelajaran Ilmu Pengetahuan Alam (IPA).

Kata kunci : Hasil Belajar dan Penerapan Metode Demonstrasi